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＜前略＞ 

 皆さんの晴れの舞台を彩る会場の花々は、私たち教職員や二、三年生が育て、準備して

きたものです。先輩たち一人一人が種から育てたパンジーは、卒業式や校舎の大規模改修

工事関係者の方々へのお礼の際に『感謝の気持ち』伝えてきました。能生中学校は今年度

創立三十周年を迎えます。これを期して、昨年度の卒業生が能生中生徒の素晴らしいとこ

ろ、胸を張れるところを未来の後輩たちに受け継いでいってほしいと提言を残してくれま

した。その中に『感謝や思いやりの心を表現できる』というものがあります。そんな素晴

らしい能生中生徒を表してくれているのが、このパンジーの花たちなのです。 

今年度能生中生徒会は、その思いも含め、『能生中生徒のあるべき姿、目指すゴール』を

全員で定め、創立三十周年を自分たちの手で祝い、これからの未来の後輩たちへ指標を残

していこうと活動を進めていきます。どうか新入生の皆さんも先輩たちの背中を追いかけ

て共に歩んでいってください。 

今、皆さんは、中学校生活に対していろいろな不安抱えていると思います。しかし、皆さ

んの周りには、優しくリードしてくれる先輩方や支援してくださる先生方がいます。そし

て、共に歩み、成長していく仲間がいます。何より、皆さんを愛し、育ててくださった家

族の方々がいます。どうか一人で悩むのではなく、応援してくれる、支えてくれる方々を

信じ、自分の歩む路を進んでいってほしいのです。その時、感謝と思いやりの心を忘れず

に周りの方々やものに接していってほしいのです。 

もう一つは、能生中の校歌の一節にある『進取』の精神をもって行動してほしいというこ

とです。自分で自分の限界を決めつけるのではなく、可能性を信じて、積極的に新たな課

題に挑み続けていくのです。 

先日、東京オリンピックの競泳の代表選手に内定した池江璃花子選手は、世界大会優勝と

いう栄光の頂点から白血病による闘病の暗闇へと突き落とされました。しかし、その辛い

病床でも「神様は乗り越えられない試練は与えない。自分に乗り越えられない壁はな

い。」と自分を信じ、強い信念の下、病気と闘いました。そして復帰後も、周囲の人たち

が『数年での世界との勝負は無理だ、不可能だ。』と決めつけていた壁を打ち破り、白血

病発症から二年と二ヶ月という短い期間で世界へのスタートラインに立とうとしていま

す。ただ、池江選手のように全ての努力は報われるものではありません。挑み続けるから

こそ、その結果として成功や失敗を繰り返して、人として成長していくのです。この中学

校三年間で大きく成長されることを心から祈っています。 

＜後略＞ 
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教育目標  夢・真・力 

重点目標  ○ 自ら学習に取り組み、協力して学ぶ生徒の育成 

              ○ 思いやりと感謝の心を行動にうつす生徒の育成 

              ○ 自ら心身を鍛える生徒の育成 

 

 

 

  ■校  長  吉田 和則  ■教  頭  大桃 和行   

 

   その他、教職員担当については、紙面での学校だよりを参照してください。  

 

 

 

 

 

 

役 職 退職・転出職員 新任校等 役 職 転入職員 前任校等 

教 頭 清水
し み ず

 陽一郎
よういちろう

 上越市立戸野目小学校校長 教 頭 大桃
おおもも

 和行
かずゆき

 上越市立里公小学校 

教 諭 桑原
くわばら

 正博
まさひろ

 上越教育事務所指導主事 教 諭 松井
ま つ い

 勝
かつ

矢
や

 上越市立城東中学校 

教 諭 太田
お お た

 英
すぐる

 
糸魚川中学校 

学力向上専門監（数学） 
教 諭 髙

たか

島
しま

 達哉
た つ や

 県立高田特別支援学校 

教 諭 豊嶋
とよしま

 耕
こう

平
へい

 上越市立春日中学校 教 諭 髙
たか

橋
はし

 倫
とも

己
き

 新採用 

学校管理員 中澤
なかざわ

 猛
たけし

 
退 職 

糸魚川小学校（再任用） 
講 師 霞

かすみ

 英樹
ひ で き

 妙高市立妙高高原中学校 

非常勤講師 楠
くすのき

 愛
あい

 退 職 学校管理員 松木
ま つ き

 鉄也
て つ や

 糸魚川中学校 

非常勤講師 丸山
まるやま

 尚
なお

晃
あき

 退 職 非常勤講師 佐々木
さ さ き

 真理子
ま り こ

 

上越市立名立中学校 

上越市立大島中学校 

（兼務） 

 

退職・転出教職員からのメッセージ 

清水 陽一郎 教頭先生 

３年間大変お世話になりました。３年前に赴任した時、生徒の元気で明るい挨拶にすばらしい学

校だと感じたことを思い出します。能生中の生徒は素直で意欲的、団結力抜群で、体育祭や合唱コ

ンクールなどの学校行事に全力投球する姿に感動をいただきました。幸せな３年間でした。また、

教頭として大規模改修工事やＰＴＡ活動、学校運営協議会、後援会などに携わり、たくさんの保護

者や地域の皆様にお世話になりました。本当にありがとうございました。能生中学校の益々の御発

展を祈念いたします。次の赴任校でも、校長として精一杯頑張ります。 
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桑原 正博 先生 

「学力を伸ばすことのできる先生」とは、どのような存在なのだろうか？日々、そんなことを考

えながら、お仕事させていただきました。 【１】生徒の頭をパッと集中できる状態に、そして、そ

の集中力を持続できる技術を持っている。【２】人間の「知的な営み」というものの面白さや奥深

さをよく知っている。【３】それらの学習プロセスを、丹念に生徒たちにたどらせることができ

る。現在の私が出した答えは、上記の３点です。 

私事になりますが、長女が中学校に入学しました。今は「学力を伸ばせる親」とは、どのような

存在なのだろうか？と考えています。【１】親子の会話を大事にし、コミュニケーションをしっか

りとる。【２】勉強を教えるポイントは「教えない」「気づくまで待つ」「見守る」【３】親子で

楽しみながら学び続ける。  

 最初に赴任した年から数えると１０年が経過しました。長きにわたって本当にお世話になりまし

た。能生中学校のますますのご発展を心よりお祈りしています。 

太田 英 先生 

５年間お世話になりました。素直で明るい能生中生の皆さんと過ごした毎日は、私にとって本当

に幸せな日々でした。何にでも一生懸命に、全力で取り組めるのが、能生中生の素晴らしいところ

です。私自身、生徒達の姿から多くのことを学ばせてもらいました。 

保護者・地域の皆様、これまで支えて頂きましてありがとうございました。これからの能生中・

能生地域の益々のご発展を祈念いたします。５年間、本当にありがとうございました。 

豊嶋 耕平 先生 

３年間本当にお世話になりました。能生中生の皆さんと一緒に過ごし、たくさんのことを教えて

いただいた日々は本当にかけがえのないものになりました。３５年前、私の父と母、そして兄もお

世話になったこの能生地域で、たくさんの方と関わることができ、本当に幸せに思っています。３

年間ありがとうございました。 

中澤 猛 さん 

能生中学校では４年間お世話になりました。トイレの改修・エレベーターの改修から始まり、昨

年は大規模改修等慌ただしい中で、生徒たちは落ち着いて生活していました。このきれいになった

校舎を維持してもらえればと思います。 

すばらしい生徒と保護者・地域の皆様方に感謝しています。 

楠 愛 先生 

約２年半前、主婦の状態から、ぽっと学校に来て、分からないことだらけでしたが、助けてくだ

さる職員の皆さんがいて、そんな私の授業に付き合ってくれる生徒の皆さんがいて、周りに支えて

頂いていたんだなと思います。人との関わりの中で自分を生かせる場所があることが、とても幸せ

なことでした。今後も地域住民の一人として、応援させていただきます。 

お世話になり、本当にありがとうございました。これからは絵を描きます！  

丸山 尚晃 先生 

３年間お世話になりました。能生で過ごした３年間は私にとって大きな財産になりました。生徒

の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様から多くのことを学ばせていただき、私自身成長させていた

だいたと思います。３年間本当にありがとうございました。 
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転入教職員からのメッセージ 

 転入職員一同、この美しい自然に恵まれ、温かい方々に囲まれた能生の地で勤務できることを心か

らうれしく思っております。これから能生の子どもたちのために努力する所存であります。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

＜能生中学校の４ 月＞     

４月８日（木）暖かな日差しと桜の絨毯の

中、第３０回入学式を挙行することができまし

た。今年度は２４名の来賓よりご参列いただ

き、厳かな中にも暖かみのある式にすることが

できました。４９名の新入生を迎え、能生中学

校創立３０周年という記念の年のスタートで

す。１７日（土）には、フリー参観、PTA総会、

部活動見学を行いました。普段通りの生徒の様

子を見ていただくとともに、PTA活動を始動する

ことができました。創立３０周年の取組につい

ては、学校便りで随時お知らせいたしますし、

学校ホームページも更新していきますので是非

ご覧ください。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         


